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ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD EN MODALIDAD ONLINE 
Sesión Ordinaria N°14, miércoles 7 de septiembre de 2022 

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES 
 
CONSEJEROS/AS: 
 
  

Prof. Teresita Matus Sepúlveda Decana 

Prof. Christián Miranda Jaña Vicedecano 

Prof. Andrea Greibe Kohn Directora Escuela de Pregrado 

Prof. Loreto Leiva Bahamondes Directora Escuela de Postgrado  

Prof. André Menard Poupin Director Departamento de Antropología  

Prof. Rodrigo Asún Inostroza Director Departamento de Sociología  

Prof. Jesús Redondo Rojo Director Departamento de Psicología 

Prof. Daniel Johnson Mardones  Director Departamento de Educación   

Prof. Ma. Gabriela Rubilar Donoso Directora Departamento de Trabajo Social 

Prof. María Paulina  Castro Torres   Representante Académico al Consejo de Facultad 

Prof. José Isla Madariaga   Representante Académico al Consejo de Facultad  

Prof. Gloria Zavala Villalón   Representante Académico al Consejo de Facultad  

 
INVITADAS/OS: 
 

Prof. Ma.Antonieta Urquieta Álvarez Directora Académica 

Prof. Susan Sanhueza Henriquez Directora de Extensión y Comunicaciones 

Sra. Connie Zapata Aguirre Directora Económica y Administrativa 

Prof. Ximena Azúa Ríos Senadora Universitaria 

Prof. Carolina Franch Maggiolo Directora de Género 

Prof. Isabel Barros Inostroza Secretaria de Estudios 

Srta.  Natalia Hurtado Lobos Coordinadora de Asuntos Estudiantiles 

Prof. Felipe Gálvez Sánchez Director Centro de Psicología Aplicada (CAPs) 

Prof. Daniela Thumala Dockendorff Directora de Relaciones Internacionales 

Prof. Isabel Piper Shafir Representante ACAUCH 

Srta. Claudia Ortolani San Martín Representante Centro de Estudiantes Facultad Cs  Sociales 

Prof. Paulina Osorio Parraguez Directora Electa Departamento Antropología 

Prof. Mario Laborda Rojas Director Electo Departamento de Psicología 

Prof. Octavio Avendaño Pavez Director Electo Departamento de Sociología 

Prof. Pablo Cottet Soto Representante Académico Electo al Consejo de Facultad  

Prof. Lorena Pérez Roa Representante Académica Electa al Consejo de Facultad  

Prof. Viviana Soto Aranda Representante Académica Electa al Consejo de Facultad  

Prof. Mauricio Uribe Rodríguez Representante Académico Electo al Consejo de Facultad  
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1. Aprobación Acta Sesión N°13 de fecha  24 de agosto  de 2022 

 
El acta se aprueba por unanimidad del Consejo.  

 
2. Cuenta Decana: Propuesta Maqueta Facultad de Ciencias Sociales 

  
La Decana felicita a las autoridades electas en el reciente proceso eleccionario  e indica que 
ya sostuvieron su primera reunión donde se les solicitó trabajar en el presupuesto del 
Departamento que deberá estar listo para fines de septiembre y así presentar, en conjunto, 
una propuesta de maqueta de la Facultad de Ciencias Sociales para mediados de octubre a 
Rectoría.    
Agrega que se ha enviado a los Departamentos, Direcciones y Unidades un formulario para 
recoger información acerca del funcionamiento, detecciones de falla o nudos críticos, entre 
otras apreciaciones para poder construir esta maqueta. 
Expone además, los cambios de infraestructura de la Facultad que abarca proyectos de 
alimentación, desarrollo académico, expansión de investigación, educación continua y 
eficiencia energética, entre otros.  Esto con el fin de tener una Facultad que busca objetivos 
comunes, en sintonía con las unidades del Campus y respondiendo a proyectos de incidencia 
pública en el país. 
 
Se muestra programa de postgrado entre FCM con FEN llamado Magister en Analítica de Datos 
cuyo objetivo es que profesionales de diversas disciplinas aprendan el idioma de los datos, su 
metodología, hermenéutica y la toma de decisiones. Todo esto como posible proyección 
FACSO para la formación de estudiantes en termino de su formación (5 años y medio) 
articulando formas de egreso entre las escuelas de pregrado y postgrado. 
 
Por otra parte, se informa que el Senado Universitario aprobó que las y los estudiantes y 
funcionarios también tienen derecho a voz y voto, y que ellos y ellas aporten con maquetas 
que expresen sus visiones como miembros de la comunidad. 
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Los 15 primeros días de octubre se realizará una ronda de reuniones con las autoridades de la 
Universidad donde se presentará la maqueta del plan de FACSO 2022-2026. Posteriormente 
se informará respecto de las resoluciones en un cabildo triestamental. 
 
Propone al Consejo desarrollar un seminario de octubre “Pensando octubre… desafíos para 
Chile”, el cual se acuerda con un carácter triestamental. 
 
El Vicedecano informa a la comunidad sobre el resultado general de las elecciones del pasado 
26 de agosto donde participó más del 70% de académicos/as que conforman el padrón 
electoral y que están habilitados para sufragar.  Los Directores electos comenzarán a ejercer 
su cargo el día 20 de septiembre. 
 
 

3. Comité de Ética: Recuento Trabajo 2021 y Reacreditación Comité 
 
La Presidenta del Comité de Ética, Prof. Fabiola Maldonado, expone acerca de la función 
principal del Comité, su alcance y crecimiento durante los últimos años.  Indica que los tiempos 
de retorno se han acotado y que también están evaluando proyectos que involucran entidades 
externas a la comunidad de la Facultad de Ciencias Sociales. 
 
Una vez presentado lo anterior, informa que la Secretaría Regional Ministerial de Salud de la 
Región Metropolitana, ha aprobado la reacreditación del Comité por 3 años contados de la 
fecha de emisión del documento extendido por esta entidad que es el 16 de agosto de 2022. 
 
 

4. Nombramiento  
 
El Vicedecano indica que se ha nombrado al Sr. David Labbé Otárola, profesional, jornada 
completa, como Asistente Técnico del Proyecto Fida, adscrito a la Dirección Académica.  
 
El Consejo ratifica, por unanimidad, el nombramiento. 
 

5. Asignaciones Universitarias Complementarias 
 

El Vicedecano solicita aprobación de AUC, procedimiento habitual que cumple con lo 
establecido en DU N°1362 y DU N°1682 que establece el Reglamento de Remuneraciones del 
personal de la Universidad de Chile de acuerdo a lo siguiente: 
 



  

4 

 
 

 
El Consejo aprueba, por unanimidad, la solicitud de AUC. 
 
 

6. Varios 
 
La Directora Académica invita a reconocer la labor de la Sra. Viviana Sepúlveda, Secretaria del 
Departamento de Antropología y del Sr. Raúl Castillo, Funcionario de la Unidad de 
Administración quienes se han acogido a retiro. Les agradece su entrega y permanente 
colaboración y desea todo el éxito en el futuro. 
 
La Decana propone un reconocimiento como comunidad a ambos y a todos los miembros de 
la comunidad de la Facultad que se acojan a retiro y una bienvenida a funcionarios y 
profesores de llegada.  
 
Por otro lado informa que el Consejo Universitario se reunió para discutir la administración de 
fondos de investigación (gastos administración). Se solicitó a facultades e institutos a estar 
atentos a cierre financiero de proyectos y a tener especial  cuidado con la devolución de 
fondos y rendición de cuentas ya que ante cualquier anormalidad  se bloquea para toda la 
Universidad. 
 
Las autoridades informan que  se han encontrado con la sorpresa que aún sigue vigente la 
Administración de Campus bajo la tutela de la Facultad de Ciencias Sociales pero que se está 
haciendo una propuesta de gestión colaborativa desde la Facultad pero que no dependa de 
ésta.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               
 
Agradece al Departamento de Antropología la valiosa contribución que ha hecho a la Facultad 
como es la firma del primer convenio de Facultad con una comunidad indígena de Chiu Chiu. 
Se plantea hacer una agenda para que los anhelos de esa comunidad se extiendan al a otras 
Facultades 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            
Por último, comenta que se está dando continuidad a varios proyectos de habilitación, algunos 
propiciados por la decanatura anterior, como sala de lactancia, estacionamiento bicis, 
Auditorio Pedro Ortiz, Biblioteca, Decanato. 
 
Siendo las 13:28 horas se levanta la sesión. 
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Prof. Christián Miranda Jaña 
Vicedecano y Ministro de fe 

CMJ/lms. 
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